

## Mitteilungen Bürgerverein

### **Zähringer Hock 2016.**

**Das war dieses Jahr sensationell.** Von der ersten bis zur letzten Minute strömten die Menschen zum allseits beliebten Zähringer Hock unter der „alten Lind2“ auf dem Kirchplatz. Von morgens bis abends allerbestes Hockwetter, was beim Abschlußgespräch den Vorsitzenden des Bürgervereins Holger Männer zu einer euphorischen Analyse veranlasste. Erfreut über den an allen drei Tagen hervorragenden Besuch, lobte er den unermüdlichen Einsatz der vielen Helferinnen und Helfern aus den Vereinen, die entscheidend die Durchführung der Veranstaltung sichern.

Pünktlich um 19 Uhr intonierte das Orchester des Musikvereins Zähringen unter der Leitung Thierry Abramovici die ersten Musikstücke. Es folgte die Begrüßung des Bürgervereinsvorsitzenden Holger Männer die inzwischen zahlreich eingetroffenen Besucher. Sein besonderer Willkommensgruß galt der Landtagsabgeordneten Gabi Rolland, sowie den anwesenden Stadträten Renate Buchen, Nadyne Saint-Cast, Martin Kotterer und Dr. Wolf-Dieter Winkler.

Traditionsgemäß wurde zur Eröffnung ein Fass Bier angestoßen, was in diesem Jahr die Stadträte Nadyne Saint-Cast und Martin Kotterer unter Assistenz von Holger Männer übernahmen

Musikalisch umrahmt wurden die Hockveranstaltungen durch das Blasorchester des Musikvereins Zähringen unter der Leitung von Thierry Abramovici und Oliver Keil und in unterschiedlichen Bläserensembles (Big Band, Jugendorchester, Kinderorchester) am Freitag, Samstag und Sonntag, sowie von der Musikgruppe „Musik ist unser Leben“ am Samstagabend. Die Jugendgruppe St. Blasius hat sich auch in diesem Jahr wieder mit Spieleprogrammen für Kinder an der Gestaltung beteiligt.

Holger Männer und Bernd Bessler am Ende: „Wir sind mit einem blauen Auge davon gekommen. Das Engagement und die aufopfernde Arbeit der vielen Aktiven hat sich gelohnt“.

\*\*\*\*\*

### **Bebauungspläne, Fortschreibung Einzelhandel- und Zentrenkonzept.**

Wie geht es mit dem Thema Gewerbeansiedlung, wichtige Themen eines vernünftigen Versorgungskonzeptes, infrastrukturelle Weiterentwicklung der Wohnversorgung unter den sich ändernden Rahmenbedingungen einer sich ändernden demografischen Entwicklung in Zähringen und der gesamten Nordstadt weiter. In einer ersten Gesprächsrunde wurde darüber schon im Juli unter Beteiligung des Bürgervereinsvorsitzenden Holger Männer diskutiert. Diese Diskussionsrunde wird nun am 10. Oktober fortgesetzt. In diesem Zusammenhang spielt die Entwicklung „Zähringen Nord“ eine ganz wesentliche Rolle. Wie bereits bekannt, wird das Areal westlich der Gundelfinger Str. mit Wohnbebauung geplant. In diesen Prozeß ist bereits der Bürgerverein durch die Stadtverwaltung beim „**Projekt "Neue Wohnbauflächen - Fläche Zähringen Nord"**“ eingebunden.

\*\*\*\*\*

## **Neue Parkplätze und Baubeginn „Lameystr.“**

Inzwischen ist zu beobachten, daß sich beim lange umstrittenen Bauprojekt „Lameystr.“ Was tut. Der Investor hat signalisiert, daß die Bauarbeiten im Oktober beginnen werden. In diesem Zusammenhang ist zu berichten, daß die neuen Parkplätze entlang des Sportgeländes fertig gestellt sind und bereits frei gegeben wurden. Es wird jetzt zu beobachten sein, daß diese Plätze zu Dauerparkplätzen umfunktioniert werden.

Gerade für Besucher von Veranstaltungen in der dortigen „Kulturmeile“ müssen die Parkplätze zur Verfügung stehen. Längst sind beim Bürgerverein Beschwerden darüber eingegangen, daß der Vorplatz des Bürgerhauses zunehmend als Parkmöglichkeit genutzt wird. Dem gilt es entgegen zu treten.

\*\*\*\*\*

## **Flüchtlingswohnanlage Längenloh Nord.**

Großen Zuspruch erhielt das Besichtigungsangebot der neuen Wohnanlage. Viele Interessierte nahmen dieses Angebot an. Inzwischen sind die Bauarbeiten im Wesentlichen abgeschlossen, die ersten Bewohner sind eingezogen.

Nachdem eine Reduzierung der Flüchtlingszahlen festzustellen ist, wurde auch eine zusätzliche Bewohnung durch Studenten initiiert. Diese solle u.a. auch Dienstleistungen zur Integration erbringen.

Im Lenkungsausschuß wird der Bürgerverein durch Peter Kleefaß vertreten, der im November den Gesamtvorstand über die dortige Entwicklung und den ersten Erfahrungen informieren wird.

\*\*\*\*\*

## **Gaststätte des TSV Alemannia.**

Wie bekannt wurde, hat der seitherige Wirt den Betrieb der Gaststätte eingestellt. Aus gut unterrichteten Kreisen des TSV Alemannia war zu erfahren, daß der gesamte Bauteil einer anderen Nutzung zugeführt werden soll. Dabei soll es sich um die Einrichtung einer neuen Kinderbetreuungseinrichtung handeln. Der dortige Saal ist für Trainingsmöglichkeiten einer Tanzschule vorgesehen. Auch könnte dieser Saal für Bewegungstherapien der Kinder außerhalb der Benutzungszeiten der Tanzschule benutzt werden.

\*\*\*\*\*

**Geschäftsstelle des Bürgervereines Zähringen:** Röt buckweg 27, 79108 Freiburg-Zähringen  
Tel. 0761 / 76697210, Email: [buergerverein.zaehringen@web.de](mailto:buergerverein.zaehringen@web.de), Internet:  
[www.zaehringen.de](http://www.zaehringen.de)

**-Mitglied werden im Bürgerverein Zähringen lohnt sich-**  
Melden Sie sich einfach bei der Geschäftsstelle